

Grünes Licht für eigene Tennishalle des SCBV

Grünes Licht für eigene Tennishalle des SCBV

Einstimmig hat der Gemeinderat am gestrigen Donnerstag beschlossen, den Bau einer 2-Feld-Tennishalle in Massivbauweise finanziell zu unterstützen und dadurch zu ermöglichen. Es handelt sich um ein Projekt des SC Baldham-Vaterstetten, das neben der bestehenden Freiluft-Tennisanlage zwischen Baldham und Zorneding realisiert wird.

1,2 Millionen Euro kostet die Halle. 150 000 Euro schießt die Gemeinde Vaterstetten zu. Ferner gewährt sie dem Verein ein verzinliches Darlehen in Höhe von knapp 700 000 Euro.

Vier Jahre hat Tennis-Abteilungsleiter Reinhard Lorch für das Projekt gekämpft. Im Gemeinderat erhielt er dafür Beifall von allen Fraktionen.

Bürgermeister Leo Spitzauer und CSU-Fraktionschef Michael Niebler: „Die Halle ist insbesondere für den Jugend-Tennissport in unserer Gemeinde von elementarer Bedeutung.“